

*Pôle communication*  
24.65.42

Mardi 14 mai 2024

## COMMUNIQUÉ DE PRESSE

En raison de l'actualité et par mesure de précaution, le gouvernement de la Nouvelle-Calédonie annonce la fermeture des collèges et des lycées aujourd'hui.

Cette décision a été prise en étroite consultation avec les autorités compétentes et en réponse aux circonstances actuelles.

La sécurité et le bien-être de nos élèves et de notre personnel restent notre priorité absolue.

Nous surveillons de près la situation et informerons la population de la réouverture de nos établissements dès que les conditions seront réunies.

\* \*  
\*